

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711004 - ANINDYA PUTRI AVICIENA

STATION	FEEDBACK
IPM 1	cek napas harusnya membuka jaket, saat bantuan napas kurang headtilt chin lift dan kurang inline sehingga tidak mengembang, CE clamp belum menguasai sehingga tidak mengembang, pada dasarnya bisa menjelaskan prosedurnya tapi praktiknya kurang.
IPM 2	Ok
IPM 3	pemeriksaan fisik kurang, pemeriksaan neurologis kurang tepat, EDH keliru kepanjangan (sudah dikonfirmasi masih salah)
IPM 4	Diagnosisnya oke, tapi diagnosisnya belum benar ya, lebih teliti lagi yaa. Tatalaksana emergency selain O2 dan infus apalagi ya dek, seharusnya cek apalagi sebelumnya paling awal. Persiapan alat: shearnya tabung infuse set diisi setengah ya ddek, itu terlalu sedikit, resiko udara masuk juga. Belum mengatur tetesan per menitnya ya. Edukasi kurang lengkap karena kehabisan waktu.
IPM 5	Belum menghitung respiration rate // Circulation nya gimana ? kok belum di cek nadinya ? // Kok gak cek respon ? // Pakai masker ya mbak agar ketika memasang ET tidak terkena cipratan cairan dari pasien // Persiapan alat sudah OK // Persiapan pasien OK // Pemasangan Ambu Bag kurang tepat // Pemberian oksigenasi awal kurang tepat // Mbak, lebih cepat lagi ya untuk pemasangan ET nya, setelah ET sudah bisa masuk, agar lebih cepat lagi untuk langkah berikutnya // Komunikasi sudah OK //
IPM 6	Cek ada gejala psikotiknya ga mas. Gejala negatif, gejala positif dll dipastikan betul ya. Dx : lengkapi lg ya Dxnya. DD : benar 1. Tx : hanya fluoxetin saja kah mba terapinya?. Perlu disesuaikan lagi txnya dengan dx yg seharusnya. Ada 1 obat lg yg perlu diberikan berkaitan dengan hal tsb. tinggal memoles Dxnya aja.
IPM 7	Ax lengkap dan terarah. Teknik px fisik head to toe blm lengkap dan sistematis (leher tidak di periksa, urutan pemeriksaan juga tidak lengkap, abdomen hanya di inspeksi), belajar lagi utk interpretasi Ro thorax ya dik, dan manajemen waktu, krn Ax nya terlalu lama tadi. Dx dan Tx tidak linear dan tidak bisa selesai.
IPM 8	diagnosis kurang lengkap, obat anti diabetik hanya 1